
 

 

 

 

【平成 26年６月 11日（水） 予定】 

１．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

(1) 子ども子育て支援新制度の本格施行に向けて（私学就園奨励金につ

いて） 

① 羽曳野市の私学就園奨励金制度について 

② 私立幼稚園の施設型給付の支援について 

ア 義務的経費と裁量的経費について 

③ 子ども子育て新制度における「預かり保育」の取り組みについて 

ア 現状と新制度における取り組みはどうか。 

④ 認定こども園への移行について 

ア 希望園の状況と支援について 

⑤ 住民・保護者等への新制度に係る取り組みの周知や説明はどうする

のか。 

(2) 地域包括ケアシステムの構築について 

① 地域包括ケアシステムの取組状況又は今後の計画等について 

② 地域の関係機関の連携体制について 

③ 在宅医療提供体制の整備について 

④ 介護予防の充実、関係分野への人材確保について 

 

２．嶋 田 丘 議員 （一問一答） 

(1) 原発ゼロの社会へ 

① 国民世論と国の動向についての考え、原発ゼロ社会への具体策、節

電対策、自然エネルギー導入 

(2) 教育委員会改革について 

① 市への影響、教育委員人事、教育の充実に向けて 

(3) 就学援助について 

① 実態、充実に向けて 

 

３．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

(1) 子ども子育て支援新制度について 

① 子ども子育て支援新制度の内容について 

② 市の実態、対応と考え方について 

③ 保育所・学童保育の充実について 

(2) 生活困窮者の支援について 

① 生活困窮者の実態について 

② いのち・暮らし守る施策について 

(3) 道路の安全対策について 

① 府道郡戸大堀線や市道東大塚美陵線の拡幅と安全対策について 

 

４．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

(1) 空き家等への対策について 

① 「空家等対策の推進に関する特別措置法案」を受けた本市の対応に

ついて 

② 「特定空家等」の基準について 

(2) グローバル人材の育成について 

① これまでの本市の取り組みについて 
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② 今後の方針について 

 

５．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

(1) 積雪被害について 

① 積雪被害の状況について 

② 積雪被害に対しての市の対応について 

③ 積雪被害に対しての撤去費用の対応について 

④ 再建費及び修繕費の対応について 

(2) 自転車安全利用について 

① 現状の自転車事故件数及び対策について 

② 市道における道路整備等について 

③ 市の保険対策等について 

(3) 市営碓井住宅について 

① 現状について 

② 今後の計画等について 

 

６．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

(1) 教育行政の動向について 

① 時代の変化と多様化したニーズに対する教育環境について 

② 教育委員会の独自性について 

③ 教育行政における喫緊の課題 

(2) 深刻な少子化時代における子育て支援と教育、保育環境について 

① 幼稚園（教育）と保育園（保育）の在り方と子育て支援（幼保一元

化と認定こども園などについて） 

② 小中学生の教育環境と施設について（文部科学省：統廃合基準と見

直しの促進について） 

(3) 公立小中学校における新たな教育指導について 

① 専科指導と道徳教科化について 

② 新学力の育成について 

(4) 市としての防災訓練等について 

① 市が主導として行う防災訓練等について 

② 企業との防災協定締結と進行状況 

 

【平成 26年６月 12日（木） 予定】 

７．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

(1) 地方公務員法及び地方独立行政法人法の一部を改正する法律につい

て 

① 過去来の羽曳野市の人事評価制度について 

② 政令についてのタイムスケジュールと内容について 

(2) 災害時備蓄物資の現状について 

① 平成26年度災害時備蓄物資の購入状況について 

② 災害時物資のスーパー、コンビニ等の提携について 

(3) 羽曳野市・藤井寺市・太子町シネマプロジェクト事業について 

① 給食センター（はびきのエル・エス）と協力できないのか。 

② ロードショー形態として小学校、中学校での上映会の考えは。 

③ 条例とシネマプロジェクトを両立すれば、名産品の普及が進むと思

うが、食について市としてのシンボリックな条例の制定の考えは。 

 

８．日 和 千賀子 議員 （一問一答） 

(1) 学校現場での救命講習について 



① 教育現場での救命講習の実態について 

② 地域と連携した救命講習の実態について 

(2) 羽曳野市における地域福祉について 

① 地域福祉の実態について 

② 今後の計画について 

 

９．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

(1) 高齢者が安心して暮らせる羽曳野市と政府の「医療・介護総合法案」

について 

① 政府の「医療・介護総合法案」の主な内容について 

② 政府の「医療・介護総合法案」への羽曳野市の基本的な対応につい

て 

③ 第６期の介護保険制度の主な内容について 

(2) 南部大阪都市計画西浦地区の開発について 

① 事業の進捗状況について 

② 周辺地域での交通事故対策について 

③ 住民からの大阪府やホームセンターへの要望実現について 

(3) 近鉄南大阪線駒ヶ谷駅の無人化への対策について 

① 住民と近鉄本社の交渉について 

② 羽曳野市独自の対応について 

(4) いわゆる「順礼街道」の整備について 

① 今後の整備の予定について 

 

１０．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

(1) 道路の安全確保と交通渋滞緩和策について 

① 高鷲南中学校前交差点周辺の安全確保について 

② 高鷲中学校通学路の街灯設置について 

③ 高鷲駅前交差点の朝夕の渋滞緩和策について 

④ 野交差点、向野交差点の渋滞緩和策について 

(2) 市内循環バス、公用車の運用について 

① ドライブレコーダーの搭載について 

② 休庁日の緊急連絡体制について 

③ 青色パトロールカーの運行と勤務評価について 

(3) 公共施設の管理について 

① 総務省が示した「公共施設等総合管理計画」について、当市の取組

状況は。 

② 本庁以外の公共施設の施設数を管理部局毎に。 

③ 人口動態や将来ニーズを見越した公共施設の在り方について 

(4) 観光行政について 

① ２年目を迎えた軽トラ市の展開策について 

② 大阪府、近隣市また庁内間の情報共有と協働について 

③ 大阪府が進めるＩＲ（統合型リゾート施設）誘致に対する当市の考

えは。 

④ 古市駅前に設置されている観光案内所について 

 

１１．松 村 尚 子 議員 （一問一答） 

(1) 危機管理とその予算措置について 

① 危機管理に関する予算措置に対する市の姿勢について 

② ハザードマップについて 

③ 来年度に向けての備蓄等の考え方と予算について 



④ 幼稚園、保育所(園)へのＡＥＤ設置について 

(2) 生産緑地の追加指定について 

(3) 羽曳野市の学力向上施策について 

① 「はびきの中学生study-Ｏ」事業の総括について 

② 「はびきの中学生study-Ｏ」教育施策の連関について 

③ 教育委員会が主導する教育施策の実施について 

④ 学校園の遊具の安全性について 

⑤ 学校園の暑さ対策について 


